



## PRESENTACIÓN DEL DR. MAURO MESKE EN EL COMITÉ INTERNACIONAL DE MOVIMIENTOS DE CABALLOS DE IFHA HONG KONG

En el marco del fin de semana del festival de Carreras Internacionales de LONGINES en Hong Kong del 6 al 10 de diciembre pasado, donde se disputaron destacadas carreras de Grupo 1 y el campeonato internacional de Jockeys de LONGINES, entre otros, la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA) ha llevado a cabo una serie de reuniones de sus comités técnicos con la presencia de participantes de todo el mundo y donde la OSAF contó con representación.

Dentro de estas reuniones, tuvo lugar la del Comité del Movimiento Internacional de Caballos, donde se realizaron importantes presentaciones sobre los temas que competen a este comité: aduanas, sanidad animal, etc.

Con el espíritu de difundir información de interés para los actores hípicos sudamericanos, la OSAF traducirá y difundirá por medio de sus redes y sitio web OFICIAL las más presentaciones más destacadas, en español.

En esta primera instancia, compartimos la presentación "Actualización sobre el acuerdo de colaboración entre la Organización Mundial de Salud Animal (OMSA) y la Confederación Internacional de Deportes Equinos (IHSC)" a cargo del Dr. Mauro Meske, Oficial de Estatus Sanitario de la OMSA.

Podrán encontrar esta presentación en el siguiente link:

[www.osafweb.net/wp-content/uploads/Item-11\\_MMeske\\_WOAH-IHSC\\_CA\\_updates-IHMC\\_Dec2023-CASTELLANO.pdf](http://www.osafweb.net/wp-content/uploads/Item-11_MMeske_WOAH-IHSC_CA_updates-IHMC_Dec2023-CASTELLANO.pdf)

Agradecemos la gentil colaboración del Dr. Meske para difundir este documento.